



## **DÉCLARATION des salariés du Groupe Maintenance du Monde Imprimerie**

L'ensemble des éditeurs et imprimeurs membres du SPQN s'est mis en ordre de marche depuis des mois — voire des années, et plus particulièrement depuis les Assises de la presse — pour démanteler notre profession.

**Un des objectifs affichés est l'éradication des catégories professionnelles qui ne seraient pas au « cœur de métier ».**

Pour nous, salariés du groupe Maintenance, ceci est vécu comme une véritable provocation et une attaque contre nos emplois.

L'utilité de nos métiers n'est plus à démontrer. La preuve en est que dans tous les projets de modernisation en cours ou ayant abouti, ces métiers existent toujours mais que certaines tâches sont réalisées par des entreprises extérieures et ce, pour assouvir la volonté patronale de réaliser du dumping social.

Lors de nos rencontres sur l'avenir de l'imprimerie du *Monde* à Ivry-sur-Seine, **la direction du journal a décidé de mettre en œuvre cette politique** en nous expliquant qu'elle souhaitait externaliser notre charge de travail.

**De notre point de vue, ceci n'est pas acceptable, d'autant plus que la direction ne garantit en rien l'avenir des salariés concernés.**

C'est donc pour cela qu'aujourd'hui, l'ensemble des salariés du groupe Maintenance de l'imprimerie du *Monde* : les techniciens, auxiliaires, magasiniers, hommes du bâtiment, avec l'appui du bureau du Collectif Maintenance, ont décidé à l'unanimité de se déclarer en conflit ouvert avec la direction de l'entreprise et ce, tant que cette dernière ne reviendra pas sur cette volonté d'élimination.

*À Ivry-sur-Seine, le mardi 13 septembre 2011*